
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

第２７８８回 ２０２4年  4 月 3日（水）12:30～13:30  桃源院青雲  No.59-36 

      『卓話：クラブホームページについて』 山口 徹雄 会員 
 【会長挨拶】 北村 淳 会長 

  

 いよいよ4月になり桜が咲き始めました。今週末頃には満 
開になり、お花見日和になるかと思います。また新学期も始 
まり新たな気持ちになった方も多いかと思います。4月はロ 
ータリーの特別月間の「環境月間」になります。活動計画書 
の記載が古いので修正をお願いします。「母子の健康月間」 
が7月になり、4月が「環境月間」になります。 
 
 ロータリーの重点分野があり、今まで6つの重点分野だったものが2021年から7
つ目の重点分野として「環境」が加わりました。重点分野はグローバル補助金によ
って実施される奉仕活動のカテゴリーとなります。そのほかのカテゴリーは、平和
構築と紛争予防、疾病予防と治療、水と衛生、母子の健康、基本的教育と識字率向
上、地域社会の経済発展です。それぞれの重点分野に特定のアイコンが決められて
います。アイコンのラベルと色も決められているので、視覚的にどの重点分野の活
動かが分かるようになっています。 

 
 ロータリーのホームページに「環境」に関するページがあります。”ロータリー
は、天然資源の保全と保護を促進し、環境の持続可能性を高め、人と環境との調和
を促す活動を支援します。”と書かれています。その中にある活動の事例をひとつ
ご紹介します。 
 「生息地を救う」ということで、減少している蝶オオカバマダラの生息地を取り
戻すためにロータリー会員が活動しています。という記事がありました。オオカバ
マダラというオレンジ色の蝶が北米大陸に生息しています。この蝶はメキシコから
カナダの間を移動しています。近年この蝶が生存するために必要な生息地が失われ
ていることがニュースになり、多くの人が多くの人がオオカバマダラを助けようと
しました。オオカバマダラの幼虫が食べる唯一の植物がミルクウィードで、この植
物が減っているということです。そこで生息地の復元をするプロジェクトがロータ
リーで進んでいるという記事でした。ご興味のある方はご覧ください。 
 日本にはアサギマダラという蝶がいます。この蝶も東南アジアから日本の間の長
距離を移動している蝶です。アサギ色をした羽のきれいな蝶です。高尾山でも春か
ら秋にかけて見ることができます。蝶は種類によってだいだい食べる花が決まって
います。この蝶はフジバカマという植物の蜜を吸いに来ます。日野市でこの蝶を呼
ぼうとフジバカマを植えている人がいます。ということを思い出しました。 
 環境を整えれば、それに合ったものが寄ってくる。良い環境を整えれば、良い人
たちが集まってくる。とも言えるかと思います。今日は環境月間に因んでのお話で
した。 
 

≪例会プログラム≫ 
 

【司会】 
 山下 雅裕  
例会向上委員 

 

【開会点鐘】 
 北村 淳 会長 
 

【国歌・ロータリーソング】 
 ソングリーダー 
 田中 くに子 君 
『君が代』 
『それでこそ 
ロータリー』 

 

【ビジター・ゲスト紹介】 
なし 
 
【出席報告】 
 柴田 健介 委員長 
 

【ニコニコ報告】 
図子 久雄 委員長 

 

【委員会報告】 
直前会長 
社会奉仕委員会 

 

【卓話】 
 公共イメージ・会報委員会 
山口 徹雄 委員長 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

お弁当： 
天ぷら ゆずや 

 

 

 

 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  

 

【米山奨学生世話クラブ委嘱状】  
 

 

【幹事報告】 伊東 秀章 幹事 
 
①2024年４月のロータリーレートは、１５１円です。 
②ガバナー事務所より、「ガバナー月信４月号」が届いております。 
③ガバナー事務所財団室より、「財団室NEWS４月号」が届いております。 
④東京八王子東RC、東京iシテイＲＣより、5月の例会の案内が届いております。 
⑤一般社団法人 比国育英会バギオ基金より、バギオだよりが届きましたので、レターボックス 
に入れております。 
⑥ひの新選組まつり実行委員会より、協賛金の依頼が届きましたのでレターボックスに入れております。協賛金の締
め切り日は、昨日でしたが、お申し込みを失念されていた方は、本日中に事務局に、金額、協賛名称をご連絡くださ
い。 
⑦5月19日日曜日開催のロータリー奉仕デーのチラシ及びポスターを受付に置いておきますので、お知り合いにお声
掛けいただく際にご利用ください。 
⑧日野市少年消防団より、40年のあゆみが届いておりますので、レターボックスに入れております。 
⑨米山梅吉記念会より、4月27日開催の春季例祭の案内が届いております。ご興味がある方は、事務局あてご連絡く
ださい。 
⑩日野社会福祉協議会より、ボランティアインフォメーションが届いております。 
 

【直前会長】 松浦 信平 直前会長 
 
 去年大和証券から50万円頂いて「こどもの未来プロジェクト」ということで特別委員会をつく 
りまして、3つのプロジェクトを行いました。その中の一つに「フリースペースたけのこ」（不 
登校の子どもたちが日中を過ごすスペースです）を運営しているNPO法人「子どもへのまなざし」 
に支援をいたしました。具体的な内容としては、クリスマスの時にまんぼぅ会員・伊東会員が担 
当者になってくれて手配をしてくれて、クリスマス会に大きなケーキをプレゼントし、私と伊東 
さんが届け、その時にサッカーボールとか子供達と話し合って決めたものを贈呈しました。それとともにもう少し予算
があったので、1月の末にスキーの修学旅行的なものに行った時にその費用の一部を支援しました。それについてのお
礼の色紙が2枚とお手紙、その時の写真が届いております。回覧をしますのでみなさん見ていただけたらと思います。 
 毎年ロータリー財団にベネファクターといって、地区の目標でクラブからどなたか一人＄1,000を寄付するという
ことを代々やってきております。今年は山下まんぼぅ君が受けてくれましたのでご紹介とお礼を申し上げます。 

 

 

【社会奉仕委員会】 岩田 和頼 委員長 
 
 先ずは4月20日に行われる多摩川・浅川クリーン作戦についてですけれど、今のところ十数名の参加ということです
のでもう少し協力していただければと思います。みなさんで一生懸命にゴミを拾って、ロータリーが掲げているように
「多摩川をきれいにしよう」という心の元に頑張って行きたいと思います。 
 山口会員がひの新撰組まつりの実行委員長ということで、我々も全面協力しなければということ 
でまだまだお手伝いを募集しています。5月10日が前日準備、11日が隊士コンテスト、12日がパレード、詳細が決ま
ってきましたらまたご報告いたします。 

 

 

 

カウンセラー：柴田 健介 会員、西山 尚之 会員 



  

 

【卓話：クラブホームページについて】公共イメージ・会報委員会 山口 徹雄 委員長 
 
 今年度の活動計画の中にクラブのホームページ(HP)を作り直すという目標がひとつあり 
ます。それを5月6月にかけて実施したいと思っておりまして、今日はそれに向けてみなさ 
んに現在のホームページを見ていただいて思うところをメモで書いていただいて、それを 
参考に新しいHPをどうするかを考えて行きたいという趣旨で卓話のお時間をいただきま 
した。 
 お手元に紙を配りました。これから見ていただくHPは、想定している主な閲覧者は外部 
の人です。日野ロータリークラブがどんなクラブなのか調べようと思った人が見るHPとい 
う前提の中でこのHPの良いところ悪いところを考えて頂ければと思います。これから私の 
方でHP全体を紹介しますので、それを聞きながらでもいいですし、最後の時間にでもこのアンケート用紙に記入いた
だければと思います。  
「ホーム」は普通入って来るとこの画面になります。会長幹事の写真と今年のクラブテーマ、更新履歴があって、関連
リンクもあります。 
「ロータリー」は日野クラブというよりロータリーについて紹介してあるようなページです。自分の職業を通じて
人々に奉仕活動を行う団体です。とあり、5つの奉仕活動、メンバーとか、入会するメリットなど、日野クラブに限ら
ずロータリー全般に通じることが書いてあります。 

 



 

【ニコニコ報告】 図子 久雄 委員長 
 
   本日のニコニコ：    3,000円／累計   384,047円 
      ビジターフィー：         0 円／累計    40,000円 
                                              
北村 淳 君   桜開花しました。山口さん本日の卓話よろしくお願いします。                                          
小島 馨 君   主人への誕生日祝いただきまして有難うございました。                          

 

東京日野ロータリークラブ会報 
 事務局：〒191-0031 東京都日野市高幡3-8 田中ビル3階 
      ℡：042-594-3711 fax：042-593-0510 
 例 会：毎週水曜日（12:30より） 例会場：高幡不動尊客殿 
 ＵＲＬ：http://www.hino-rotary.org   桃源院青雲5階(2023.7.1~) 
 メール：info@hino-rotary.org 
 

会長：北村 淳    幹事：伊東 秀章 
会報委員会：山口 徹雄（委員長） 
      疋田 久武（副委員長） 
      小島 馨 
      菅原 直志 
      山下 雅裕 

【出席報告】 柴田 健介 委員長 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
<事前のMU> 
 疋田 久武（クラブ奉仕） 
<前回のMU> 
石場 裕美（理事会）、西山 尚之（次年度理事会）、松浦 信平（理事会）、山下まんぼぅ（次年度理事会） 
<前々回のMU> 
 小田原 潔（地区職業奉仕セミナー） 
<前々々回のMU> 
 阿野 正揮（次年度理事会）、伊東 秀章（次年度理事会）、小島 馨（奉仕PJ）、岩田 和頼（理事会） 

 会員総数 

(出席免除数) 

出席総数 

(免除者出席数) 
MU 欠席 出席率 

本日報告(4/3) 34 ( 0) 24 ( 0) 1(0) 9 73.529% 

前回訂正(3/26) 34 ( 0) 20 ( 0) 4(0) 10 70.588% 

前々回訂正(3/13) 34 ( 0) 21 ( 0) 1(0) 12 64.706% 

前々々回訂正(3/6) 34 ( 0) 21 ( 0) 4(0) 9 73.529% 

 

 

 

 

 

「活動内容」は日野クラブの活動のメインを紹介しています。もう終わってしまったブリティッシュヒルズ国内留学、
青少年交換事業、ローターアクトクラブ、社会奉仕活動では新撰組隊士コンテストとか浅川クリーン作戦とか、プロバ
スクラブのこととかが書いてあります。あとクラブ奉仕活動として例会、親睦旅行、家族クリスマス会など、日野クラ
ブの活動内容が載っています。 
「2023-24年度」は3ページ構成になっていて、トップ、会長所信、クラブ概況の3ページ構成になっています。トッ
プに会長幹事の写真とテーマが載っています。会長所信にはその年度の会長所信とRIテーマとロゴが載っています。ク
ラブ概況には住所とか会員数とか平均年齢とかの7月1日時点の概況が載っています。 
「クラブ会報」は週報がダウンロードできるようになっています。この週報のページは過去の年度から繋がっていま
して、一番古いのが2009-2010年度の週報まであります。 
「過去の資料」というのは過去の年度について見られるようになっていて一番古いのが2006-2007年度となっていま
す。ここをクリックすると当時のテーマとかが出てきます。終わった年度は過去の資料に送って会長所信とかクラブ概
況は見られるようにしています。 
 そして最後は「お問合せ」ということで問合せ先とか事務局の地図が載っています。 
 以上が日野クラブのHPです。後は見ながら感想など書き込んでいただければと思います。 


